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PREGUNTA 

al señor alcalde sobre la reunión con los empresarios 
(CEOE Valladolid),  

y su apoyo al soterramiento de las vías del tren 

presentada por el Grupo Municipal VOX 
 

El pasado 1 de julio, el señor alcalde de Valladolid mantuvo en la sede de la Confederación 
de Empresarios (CEOE Valladolid) una reunión con su cúpula directiva, de la que ha 
trascendido, entre otras informaciones, el apoyo de la CEOE al proyecto de soterramiento 
como “proyecto principal para diseñar el Valladolid del futuro”. 

En ese mismo sentido se ha pronunciado también AVECO, la Asociación Vallisoletana de 
Empresarios de la Construcción integrada en CEOE, asociación que se muestra contraria 
al Convenio de 2017 para la permeabilidad en superficie de las vías del tren, y apoya el 
proyecto, afirmando: “El soterramiento de las vías ferroviarias a su paso por la ciudad de 
Valladolid es un tren que no podemos perder”. 

Por todo lo cual, el Grupo Municipal VOX 

PREGUNTA 

¿Alcanza a entender y comparte el señor alcalde las razones que le exponen los 
empresarios para apoyar el soterramiento de las vías del tren en la Valladolid? 

¿Rechaza el señor alcalde las razones de los empresarios por las que ven viable 
económicamente el soterramiento que ellos también defienden? 

¿Abandona el señor alcalde la idea de pasar a la historia como el alcalde que acabó con la 
división de la ciudad por las vías de tren? 

 
 

En Valladolid, a 5 de julio de 2021 
 
 
 
 
 
 

Por el Grupo Municipal VOX 
Javier García Bartolomé 


